

# Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap 7 Raperda Kab Pangandaran Tahun 2021.

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 1, 2021 - 16:12



PANGANDARAN JAWA BARAT - Setelah Mendengar dan Menyimak Pemandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD, bahwa Pada Prinsipnya Semua Menyetujui Terhadap 7 (tujuh) buah Rancangan Peraturan Daerah Usulan Pemerintah Daerah, Sepakat untuk Dibahas pada Tahapan Berikutnya," kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata saat sidang paripurna, bertempat di

gedung paripurna DPRD Pangandaran, senin 29/11/2021.

Disampaikannya bahwa, dalam kesempatan ini tentunya kami sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggitingginya kepada Dewan yang terhormat khususnya fraksi-fraksi DPRD. hal ini merupakan wujud nyata kemitraan antara DPRD dengan pemerintah daerah dalam rangka mengoptimalkan pelaksanaan pemerintahan yang baik di kabupaten pangandaran khususnya melalui pembentukan produk hukum daerah yang nantinya dijadikan sebagai pedoman teknis dalam penyelenggaraan pemerintahan di daerah. disamping itu juga sebagai 'alat' untuk mendukung akselerasi pembangunan di daerah.

Oleh karenanya peraturan daerah yang kita bentuk haruslah berorientasi sedikitnya pada empat hal yaitu : kesatu dalam rangka mengatasi atau mengakomodasi isu-isu strategis daerah,

Kedua, dalam rangka pengaturan keragaman dan kekhasan daerah,

Ketiga, dalam rangka pelaksanaan tugas dan kewenangan pemerintah daerah dan

Keempat, adalah sebagai penjabaran/pelaksanaan amanat peraturan perundang-undangan yang lebih tinggi.

Keempat poin tersebut merupakan 'esensi' dibentuknya suatu Perda, agar nantinya Perda tersebut dapat menjawab kebutuhan hukum di kabupaten pangandaran dan dirasakan manfaatnya baik oleh SKPD teknis maupun oleh masyarakat secara luas.

Pimpinan dan anggota DPRD yang kami hormati, hadirin peserta rapat Paripurna yang berbahagia. demikian jawaban yang dapat kami sampaikan, sekali lagi kami mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Selanjutnya apabila ada hal yang belum terjawab dan memerlukan penjelasan lebih rinci akan disampaikan pada pembahasan tahap berikutnya.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan jalan yang terbaik bagi kita semua, aamiin. terima kasih atas segala perhatiannya,"  
pungkasnya

Bupati Pangandaran, ttd H. Jeje Wiradinata. \*\*\*\* (Anton AS)